

Annnonce événementielle au sens de l'Art. 53 RC / Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR**Communiqué de presse / Press release****Airesis SA : Octroi d'un sursis concordataire provisoire**

Clarens, Suisse, 23 octobre 2025 – Airesis SA informe qu'un sursis concordataire provisoire lui a été accordé par le Tribunal d'arrondissement de l'Est Vaudois le 7 octobre 2025 pour une durée provisoire de 4 mois jusqu'au 16 février 2026

Ce sursis a pour objectif de permettre à la Société d'examiner, avec l'appui de son commissaire au sursis, les options de restructuration financière et opérationnelle envisageables. Pendant cette période, la Société reste pleinement opérationnelle sous la surveillance du commissaire désigné, M. Jacques Lauber.

La décision de sursis concordataire constitue une étape importante dans les démarches de stabilisation financière de Airesis SA.

Comme annoncé précédemment, Airesis rappelle que la décotation des actions de la Société sur SIX Swiss Exchange est prévue pour le 13 novembre 2025, le dernier jour de négoce étant le 12 novembre 2025. Jusqu'à cette date, la Société continue de respecter ses obligations envers la bourse suisse.

Airesis SA: Granting of Provisional Debt Restructuring Moratorium

Clarens, Switzerland, 23 October 2025 – Airesis SA announces that a provisional debt restructuring moratorium has been granted by the District Court of the East Vaud region on October 7, 2025, for a provisional period of four months, until February 16, 2026.

The purpose of the moratorium is to allow the Company, with the support of the court-appointed commissioner, to assess potential financial and operational restructuring options. During this period, the Company remains fully operational under the supervision of the appointed commissioner, Mr Jacques Lauber

The granting of the provisional moratorium represents an important step in Airesis SA's ongoing efforts to stabilise its financial situation.

As previously announced, Airesis reminds investors that the delisting of the Company's shares from SIX Swiss Exchange is scheduled for 13 November 2025, with the last trading day being 12 November 2025. Until that date, Airesis SA continues to comply with its obligations towards the Swiss Exchange.

A propos d'Airesis

Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles.

Clause de non-responsabilité

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement

About Airesis :

Airesis is an investment company based in Montreux, Switzerland, whose shares are listed on the Swiss Exchange (SIX: AIRE). The company takes an active approach in the management of its participation while respecting the individual character of each one.

Disclaimer

This press release contains forward-looking statements which are based on current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve known and unknown risks, uncertainties, and other factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise any forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.